
Die Vorlage liegt in Form einer Neufassung vom 16.06.2022 vor. 

 

Herr Oberbürgermeister Bergmann erläutert, dass die Neufassung sich aus Hinweisen im 

Rahmen der Vorberatungen begründet. Durch die neu hinzugekommene Nummer 2 des Be-

schlusses solle eine verlängerte Lagerung des Bio- und Restmülls vermieden werden. 

 

Ratsfrau Hartmann teilt mit, dass sich durch die Neufassung ein bereits vorbereiteter Ände-

rungsantrag erübrigt habe und dieser daher nicht eingebracht werde. 


